

Aachen. Mit Daniel Deußer bestreitet Deutschland am Donnerstag den Preis der Nationen beim CHIO von Deutschland in Aachen – Deutschland benötigt im Hinblick auf das Finale in Barcelona mindestens einen vorderen Rang...

Nicht unerwartet nominierte Bundestrainer Otto Becker (Albersloh) den deutschen Meister Daniel Deußer (31) in die deutsche Springreiter-Equipe für den Preis der Nationen am Donnerstagabend (ab 19.30 Uhr). Der Hesse mit Wohnsitz im belgischen Mechelen reitet mit dem Schimmel-Wallach Cornet d'Amour damit erstmals in Aachen für Deutschland. Zum Team gehören außerdem der Weltranglisten-Erste Christian Ahlmann (Marl) auf Codex One, Mannschafts-Weltmeisterin Meredith Michaels-Beerbaum (Thedinghausen) auf der Stute Bella Donna und der viermalige Olympiasieger Ludger Beerbaum (Riesenbeck) auf der Schimmelstute Chiara, mit der er am letzten Freitag beim CHIO in Rotterdam durch einen fehlerlosen Ritt als letzter Starter den Erfolg im Preis der Nationen der Niederlande rettete. Ersatzreiter in Aachen ist Vize-Europameister Carsten-Otto Nagel (Wedel) mit der Schimmelstute Corradina.

Um eine Chance zum Erreichen des Finals der besten Mannschaften Ende September in Barcelona zu bewahren, braucht Deutschland mindestens einen der vorderen Plätze. Bisher konnte Deutschland nur in Rotterdam punkten (100 Zähler). Da die Mannschaft wegen des schlechten Bodens zur Schonung der Pferde in St. Gallen beim Schweizer CSIO nicht antrat, wurde die Mannschaft disqualifiziert und somit nicht als Letzter geführt, was 64 Zähler gebracht hätte. Jede nationale Föderation musste vor Beginn der Serie vier Turniere als Pflichtantritt benennen. Deutschland hatte St. Gallen, Rotterdam, Aachen und Hickstead angekreuzt.

Daniel Deußer erstmals für Deutschland in Aachen

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Mittwoch, 26. Juni 2013 um 09:09

Aachen und Anfang August des englische Hickstead unweit von Brighton sind die beiden letzten Möglichkeiten, um Punkte in dieser höchsten Liga – Division I – mit acht Teams zu holen. Sechs Mannschaften der Division I reisen nach Barcelona, wo insgesamt 18 Equipen das Endturnier um 2,3 Millionen Euro bestreiten.

Die deutsche Equipe beim 98. Internationalen Offiziellen Turnier von Deutschland: Christian Ahlmann 38 Jahre alt/ bisher 38 Nationen-Preise, MNERedith Michaels-Berbaum 43/ 31, Daniel Deußer 31/ 7 und Ludger Beerbaum 49/ 117. Carsten-Otto Nagel (50) ritt bisher 28 Mannschafts-Wettbewerbe.